

Eine neue Waffe für die Polizei

Ein weiteres Thema um welches wir uns Sorgen machen:

Seit diesem Jahr hat die Polizei Taser bekommen, Elektroimpulsgeräte, weniger tödliche Waffen. In anderen Bundesländern hat das bereits zu mehreren Toten geführt. Die Grünen behaupten hier, sie hätten den Einsatz eingeschränkt, vor der Verabschiedung des Gesetzes erklärten sie, dass nur Spezialeinsatzkräfte die Waffen bekommen. Jetzt wurden sie ausgeliefert, auch an erste Polizeireviere. Die Halbwertszeiten von Versprechen sind kurz.

Auch ein Verbot die Waffen gegen Menschen unter Drogeneinfluss oder mit psychischen Krankheiten einzuführen, hielten die angeblichen Bürgerrechtsparteien nicht für durchsetzbar. Fail auf der ganzen Linie, wo bei gerade diesen Fällen doch die Gefahr von tödlichen Einsätzen drastisch steigt.

Als Alternative zu Schusswaffen wurden sie uns angepriesen. In Hessen wurde ein Taser auch gegen Menschen eingesetzt, die einen Wald besetzten und sich aneinander klammerten, in mehreren Metern Höhe, weil sie so einfacher zu lösen waren. Eine Situation, in der Schusswaffen bestimmt erlaubt gewesen wären.

Gib der Polizei neue Waffen und sie wird damit töten.